



Pièces	4 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	197V1927M
Prix	290 000 €

Entrecasteaux

Maison à vendre (83570)

Entrecasteaux. À 500 M du centre de village, une ancienne maison de 107 m² habitable sur un terrain de 1. 100m² environ en larges terrasses. La maison de plain-pied comprend : séjour, salle à manger avec cheminée/insert et d'environ 30m², cuisine indépendante, équipée et meublée, 3 chambres, une salle d'eaux avec wc et toilettes invités, patio avec petit jardin profitant d'un petit abri et d'un atelier. À l'étage inférieur se trouve un garage/cave. Maison confortable, clim réversible partout, fenêtre avec sur-vitrages. Toiture rénovée. Terrain rocheux et piscine hors-sol. À découvrir ...

Entrecasteaux. 500 M from the centre of the village, an old house of 107 m² living space on land of approximately 1,100 m² with large terraces. The single-storey house includes: living room, dining room with fireplace/insert and of approximately 30m², independent, equipped and furnished kitchen, 3 bedrooms, a bathroom with toilet and guest toilet, patio with small garden enjoying a small shelter and a workshop. In the lower floor is a garage/cellar. Comfortable house, reversible air conditioning everywhere, windows with over-glazing. Renovated roof. Rocky terrain and above ground pool. To ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr